

NATURPARK BASELBIET

18. Dezember 2024

Medienmitteilung

Hundert Quadratkilometer Naturpark Baselbiet sind aus eigener Kraft möglich

Mit den positiven Entscheiden zum Naturpark in den Gemeinden Maisprach und Langenbruck sind alle Gemeindeversammlungen im laufenden Jahr abgeschlossen. Dies bedeutet: Mit der bisherigen Zustimmung der Gemeinden kann der Naturpark Baselbiet zusammen mit jenen Gemeinden, die noch nicht entschieden haben, die hundert Quadratkilometer erreichen. Das sind für den Park gute Nachrichten zum Jahresende hin.

Im Frühjahr 2025 folgen weitere Versammlungen in Perimetergemeinden, welche wir mit Zuversicht erwarten. Maisprach und Langenbruck zeigen: Der Wind hat gedreht und der Naturpark Baselbiet kann nach wie vor realisiert werden.

Der Trägerverein analysiert die bisherigen Entscheide und wird im Januar 2025 über das weitere Vorgehen beraten. Sobald die benötigte Fläche erreicht ist, werden Kanton und Landrat sich dem Geschäft annehmen. Wir danken allen Beteiligten für ihren Einsatz und freuen uns, im neuen Jahr mit viel Herzblut für den Naturpark Baselbiet unterwegs zu sein.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung:

Für den Naturpark Baselbiet:

Florence Brenzikofer, Präsidentin Trägerverein (079 797 48 69)

Johannes Sutter, Vize-Präsident Trägerverein (079 339 88 33)

Gemeinsam für eine starke und lebenswerte Region!

www.naturpark-baselbiet.ch/